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产品详情

       5月19日，广州国际照明展（GILE）官宣了今年展会将延期至9月30日至10月3日。信息发布后
，行业掀起轩然大波，后台收到一堆展商和观众的留言，内容大概围绕着这些方面：

       国庆开展？这个时间？认真的吗？要参展吗？有观众吗？参展意义？怎么参与？有啥看点？

       的确，在疫情严重、国内经济亟待复苏，海外市场亟需找到出口的当下，企业要不要参展？
这次展会对于参展商、观众来说意味着什么？⋯⋯

       这些都是大家比较关注的问题，相信很多人都想要得到一个答案。为此，GILE特意采访了广
州光亚法兰克福展览有限公司总经理胡忠顺先生，期望通过与其对话，解答大家的问题。

广州照明展新展期为什么选在国庆？官方回应来了！

广州光亚法兰克福展览有限公司 总经理 胡忠顺先生

唯一一场照明行业的大型展览

       Q：今年，GILE对照明行业而言，意义非凡。作为照明行业今年的一场大型展会，GILE的举
办对行业复苏与发展有什么影响和意义？

GILE可能是今年中国乃至全球唯一一场照明行业的大型展览，所以我想今年的展会对整个照明行业而言
，具有超乎寻常的意义，将成为照明市场经济复苏的气象标志、行业的希望和唯一的焦点。

       如何在这场展览中，展现我们的产品技术和企业实力，获取商机及恢复经济，对我们行业以
及每家企业的发展而言都尤为重要而且关键。

       今年，作为主办方，我们坚定地与企业风雨兼程，与行业一起努力。通过搭建展会平台，帮



助企业在疫情之后尽快复工复产，恢复订单和买家信心，恢复市场的常态化运转，较大程度地降低疫情
对企业的冲击。

国庆开展是很好的选择

       Q：今年展会时间定为9月30日-10月3日，很多展商对此有疑问：为何选在国庆假期期间？

       我们怀着殷切的期待，希望疫情尽早结束；但我们又怀着急切的心情，希望尽早开展，帮助
企业恢复经济和订单。

       因此，在大程度降低疫情影响的同时，尽快恢复照明市场经济、确保展会规模和效果，这是
与各业界商讨和审慎考虑后，作出的一个很好的选择。

行业的焦点和希望都将聚焦于此

       Q：目前海外疫情仍然严重，国内也仍处于疫情防控中，这对今年展会来说，会有哪些可以预
见的影响？如何保证参展效果？

       当年非典期间，GILE也有延期一次，但那次的观众数量不仅没有减少，反而创下了新高。就
如今年6月举办的广州国际防疫物资展览会，虽然疫情没有结束，但人气超乎异常地火爆。

       从6月开始，已经陆陆续续有各大展会开展，到10月这段时期，会形成很成熟的操作经验和防
控措施，我相信到时疫情也会得到比较好的控制。

       并且这次GILE的举办也是应行业对市场复苏的急切期盼和必然需求。经历前期压抑的经济，
在疫情好转，防控措施得当之时，市场可能会反弹式恢复。所以今年的GILE不仅不会冷门，反而会热度
大增，因为这是今年唯一的一场照明展，到时整个照明行业的焦点和希望都将聚焦于此。

共同的信念、共同的前进方向

       Q：2020年展会将以“同 ”为主题，这个“同”，您怎么解读？

       一方面，“同”代表着共同的信念。寄予展会与业者同心同行，对行业怀着共同的信念，在
当前的挑战中，将逆境转为动力，为“光”赋予更多价值并带来更多商机。有赖于行业支持，展会历久
弥新，成为行业信息互享、交流创新设计和前沿技术的好平台，我们继续与业者，在照明道路上茁壮成
长，创造更多传奇。

       另一方面，“同”也代表着共同的前进方向。正如照明业的发展跨越百年，灯具的发光发热
，为人们带来光明、温暖和希望，而推动这一切的，正是人的信念与坚持，怀着同一颗热爱行业的心，
默默耕耘，通过不断地研发及创新突破，创造出“光”的无限可能，我们一路走来，由最初单纯的追求
人工光源，发展到如今已经整合了物联网、光通讯和大数据分析这些先进技术的新照明。从钨丝灯、节
能灯到LED再到互联照明，改善生活体验的步伐，我们从未停止。

一系列风向标和精彩非凡的活动

       Q：25周年之际，今年展会有哪些变与不变，将给行业带来哪些“创新”？有哪些预见的变化
和精彩之处？

       25年来，我们一直矢志不渝的一件事是：连接照明企业和采购商，搭建买卖的桥梁。这是我们
始终如一践行的核心价值和历史使命。



       同时，我们每年也会推陈出新，推出一系列风向标和精彩非凡的活动。如：2020年的“思索?
照明”讨论大会，将以“同”为主题，在“新基建”、“新消费模式”及“新业态”的大方向下，探讨
企业如何在这既崭新、复杂、变化万千和充满挑战的市场中共商策略，破局立新；在发布大会中邀请参
展厂商及行业协会到场，展示新技术和产品，共享研发成果；以及举办多场商贸对接活动及圆桌会议，
并以产品作分类，给予厂商、观众和专家更多面对面的对接机会，鼓励深入讨论，带来更多机遇。

导入更多的买家资源，扩大营销效果

       Q：经济低迷，作为展会主办方，对企业有哪些优惠、扶持政策？

       今年已经加大投资力度，导入更多的买家资源，帮助企业扩大营销效果。就如今年6月9日-10
日打造的“光亚线上品牌展”，希望通过这种线上线下融合发展的形式，帮助企业提高曝光量，扩大影
响范围，降低获客成本。

9月也有线上展

       Q：对于近期举办的「光亚线上品牌展」，您怎么看待这次举办的效果和线上展的意义？接下
来有什么规划？

       这次线上展会灵活应用了互联网、大数据等现代信息技术，并集合在线数字资讯、洽谈、展
示、匹配一体，为展商和观众带来了全新的体验。为推动企业线上线下融合发展，扩大宣传效果，发挥
联动效应，作出了积极而有意义的尝试，并取得了实质性的成果。接下来9月30日也将继续同期举办线上
展，为企业发展赋能。

对今年展会的期待和希冀

       Q：您还有什么希望跟行业分享的吗？对今年展会有什么期待和希冀？

       我想这届广州照明展新展期开展，汇聚和展示的不仅仅是新技术新产品，还有整个行业的信
心和希望。我们对今年的光亚展非常有信心，将不负行业的期望，与业界一起共同努力，再创辉煌。
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